

{gallery}2018.mayo.20-vzla-elecciones{/gallery}

(Venezuela, 19-22 de mayo, 2018) Tranquilidad, paz y alegría. Eso fue lo que se respiró en toda la nación bolivariana antes, durante y después de las Elecciones Presidenciales del 20 de mayo. Desde la llegada de los Observadores Internacionales, entre los que se encontraba el MINH, se nos hizo un programa de actividades intenso. Lo primero fue llevarnos a conocer el proceso de votación, uno de los más seguros y eficaces del mundo. El 20 de mayo, día electoral, salimos al amanecer de los hoteles donde nos hospedábamos a recorrer Caracas al son de una alegre diana, que fue recibida con gran regocijo por los caraqueños. Más tarde iniciaríamos un recorrido, en el que a mi grupo le tocó desplazarse hasta el Estado de Vargas, además de Caracas, por escuelas y liceos donde podíamos entrevistar y fotografiar a cualesquiera de los integrantes de las mesas de votación. Esa noche fuimos testigos en el Consejo Nacional Electoral (CNE), del anuncio de su presidenta, Tibisay Lucena, del triunfo del presidente Nicolás Maduro Moros. El 21 fuimos a honrar al Presidente Hugo Chávez donde reposa en el Cuartel de la Montaña en la parroquia del aguerrido 23 de Enero. Allí las lágrimas brotaron de todos los ojos... Ese día también estuvimos en la Cancillería donde evaluamos el proceso y dimos nuevas ideas para la lucha contra los imperialistas. ¡Viva el Pueblo Bolivariano! ¡Viva Chávez! ¡Viva Maduro! ¡La lucha sigue! Fotos: Vilma Soto Bermúdez | MINH